
 

FREQUENTLY ASKED QUESTIONS 

 

1.) How long is the application process? 

The process takes approximately six months. Initial applications are made available in 

September and due on October 31st. In mid-December, all applicants are notified of preliminary 

decisions and select applicants are invited to submit a full proposal by January 31st.  After review, 

our board votes to approve funding in late March and all applicants are notified of final 

decisions shortly thereafter. Awards are announced publicly in early April. 

 

2.) My project is not a baseball diamond, can I still apply for Field Of Dreams funding? 

Yes! In addition to baseball and softball diamonds, we fund capital improvements to other 

athletic facilities such as gyms and multi-sport courts 

 

3.) My organization does not have audited financial statements, what should I do? 

We realize that not all organizations that are eligible for Field Of Dreams funding will have 

audited financial statements. If you do not, please provide your organization’s most recent 

operating budget and bank statement in lieu. 

 

4.) Does Field Of Dreams fund the purchase of sports equipment? 

No, funding may be used only for capital expenses. Please see below for a complete list of 

eligible and ineligible expenses. 

 

5.) My application is too large to send via email, what should I do? 

If you’re files are too large for your email server, we recommend using WeTransfer, a free file-

sharing service. 

 

6.) I don’t yet have all the necessary permits for my project; can I still apply? 

Yes, you may apply if you’re in the process of securing any required permits. Should your 

proposal be selected to move to the second round, all permits need to be in place by the time full 

proposals are due at the end of January. 

 

7.) Does Field Of Dreams fund the construction of new batting cages? 

No, we do not fund the construction of new batting cages. Where existing batting cages pose a 

significant safety hazard, Field Of Dreams funding may be used to make necessary repairs. 

 

 

 

 

https://wetransfer.com/


SECOND ROUND 

8.) What should be included in letters of support? 

There are no requirements, per se. A brief description of the nature of the relationship with the 

organization providing the letter, number of years you’ve worked together and, if applicable, the 

amount of funding they may be contributing to the project would suffice. 

 

9.) My organization does not have a T3010 A, what should I do? 

In the “Missing Information Explanation” document, provide a brief description as to why you 

do not have this form (i.e. My organization is not a registered charity and therefore does not file 

a T3010A. We are an X,Y,Z type of entity) 

 

10.)  Does my organization need to have a child protection policy in place by the time I submit my 

application? 

No, you do not need to have a policy in place when submitting your full proposal. Should your 

organization be awarded a grant, you will, however, need to complete online training and draft a 

written policy to receive the second installment of funding. 

 

11.)  The application requests recent photos without snow, but we’ve had snow on the ground for 

weeks. What should we do? 

If you’re not able to provide up-to-date, snow-free pictures, we’ll accept older photos that clearly 

show the space and depict any issues you seek to address with Field Of Dreams funding (ie 

photos showing infield flooding, dilapidated fencing, outdated bleachers, etc.). Please provide 

the approximate date of each photo. If no other pictures are available, snow photos may be 

submitted. 

 
ELIGIBLE EXPENSES: 

• Covered dug outs 
• Child-friendly spaces 
• Accessibility improvements and upgrades 
• The supplies, transportation and labour required to build or refurbish spaces 
• Equipment that is safe and has a long-life span 
• Bleachers that do not exceed these restrictions: 4-5 rows of seats and to a max 
of 27'L X 30''H X 81"D (height may vary if it's 5 rows).  This seats about 72 and holds 
approx. 500lbs. 

 

INELIGIBLE EXPENSES: 
• Maintenance fees for the space 
• The purchase of land 
• Scoreboards 
• Large-scale bleachers and grandstands 
• Playgrounds 
• Washrooms/Canteens 
• Sports equipment 
• Batting cages (new builds)  



 
 

FOIRE AUX QUESTIONS 
 

 
  

1. Combien de temps dure le processus de candidature? 

Le processus dure environ six mois. Les candidatures initiales sont accessibles de septembre au 

31 octobre. À la mi-décembre, tous les demandeurs sont informés des décisions préliminaires, 

et les demandeurs sélectionnés sont invités à soumettre une proposition intégrale d’ici le 31 

janvier. Après examen, notre conseil d’administration vote pour approuver le financement à la 

fin du mois de mars, et tous les demandeurs sont informés des décisions finales peu après. Les 

subventions octroyées sont annoncées publiquement au début d’avril. 

 

2. Puis-je présenter une demande d’octroi de financement dans le cadre du programme Field Of 

Dreams, même si mon projet ne concerne pas un terrain de baseball? 

Oui! En plus de terrains de baseball et de balle molle, nous finançons les projets d’amélioration 

d’autres installations sportives, notamment des salles de conditionnement physique et des 

terrains multisports. 

 

3. Mon organisme n’a pas d’états financiers audités, que dois-je faire? 

Nous savons que certains organismes admissibles au programme Field Of Dreams n’ont pas 

d’états financiers audités. Dans ce cas, veuillez fournir le budget d’exploitation et le relevé 

bancaire les plus récents de votre organisme. 

 

4. Le programme Field Of Dreams finance-t-il l’achat d’équipement sportif? 

Non, le financement ne peut servir qu’à des dépenses liées aux infrastructures. Vous trouverez 

ci-dessous une liste complète des dépenses admissibles et non admissibles. 

 

5. Ma candidature est trop volumineuse pour être envoyée par courriel, que dois-je faire? 

Si votre fichier est trop volumineux pour votre serveur de courriel, nous vous recommandons 

d’utiliser WeTransfer, un service gratuit de partage de fichiers. 

 

6. Je n’ai pas encore tous les permis nécessaires pour mon projet, puis-je quand même présenter 

une candidature? 

Oui, vous pouvez présenter une candidature si l’obtention des permis requis est en cours. Si 

votre candidature est sélectionnée pour la deuxième étape du processus, vous devrez être en 

possession de tous les permis d’ici la date limite de présentation de la proposition intégrale, à la 

fin de janvier. 

 

 

https://wetransfer.com/


7. Le programme Field Of Dreams finance-t-il la construction de nouvelles cages d’exercice au 

bâton? 

Non, nous ne finançons pas la construction de nouvelles cages d’exercice au bâton. Si des cages 

de ce type présentent un véritable danger pour la sécurité, le financement du programme Field 

Of Dreams peut servir aux réparations nécessaires. 

 

DEUXIÈME ÉTAPE 

8. Que doit-on inclure dans les lettres de soutien? 

Il n’y a pas d’exigence établie à proprement parler. Il suffit de fournir une brève description de la 

nature des liens avec l’organisme auteur de la lettre, le nombre d’années où vous avez collaboré 

et, s’il y a lieu, le montant du financement que cet organisme pourrait verser dans le cadre du 

projet. 

 

9. Mon organisme ne dispose pas du formulaire T3010, que dois-je faire? 

Dans le document Explication concernant les renseignements manquants, expliquez brièvement 

pourquoi vous n’avez pas ce formulaire (p. ex. Mon organisme n’est pas un organisme de 

bienfaisance enregistré et, par conséquent, il ne dispose pas du formulaire T3010. Nous sommes 

une entité de type X, Y, Z.) 

 

10. Mon organisme a-t-il besoin d’avoir une politique en matière de protection de l’enfance en 

place au moment où je présente la candidature? 

Non, vous n’avez pas besoin d’avoir une politique en place lors de la remise de la proposition 

intégrale. Si votre organisme reçoit une subvention, vous devrez suivre la formation en ligne et 

rédiger une politique écrite pour recevoir la deuxième tranche de financement. 

 

11. Il faut fournir des photos récentes sans neige dans le cadre de la candidature, mais nous avons 

de la neige au sol depuis plusieurs semaines. Que devons-nous faire? 

Si vous n’êtes pas en mesure de fournir de photos récentes sans neige, nous accepterons des 

photos plus anciennes qui montrent l’espace de façon claire et illustrent tous les problèmes que 

vous voulez régler grâce au financement du programme Field Of Dreams (p. ex. photos 

montrant un terrain inondé, des clôtures délabrées ou des gradins obsolètes). Veuillez fournir la 

date approximative de chaque photo. Si aucune autre photo n’est disponible, vous pouvez 

fournir des photos avec de la neige. 

 

DÉPENSES ADMISSIBLES : 

• Abris des joueurs couverts 

• Espaces adaptés aux enfants 

• Améliorations et mises à niveau relatives à l’accessibilité 

• Fournitures, transport et main-d’œuvre nécessaires pour construire ou rénover les 

espaces 

• Équipement sécuritaire et durable 



• Gradins respectant toutes ces restrictions : de 4 à 5 rangées de sièges et jusqu’à 27 

pieds de longueur X 30 pouces de hauteur X 81 pouces de profondeur (la hauteur 

peut varier s’il y a cinq rangées). Ces gradins comptent environ 72 places et pèsent 

approximativement 500 livres. 

DÉPENSES NON ADMISSIBLES : 

• Frais d’entretien de l’espace 

• Achat du terrain 

• Tableaux d’affichage 

• Gradins et tribunes à grande échelle 

• Terrains de jeu 

• Toilettes/Cantines 

• Équipement sportif 

• Cages d’exercice au bâton (nouvelles) 


